



Arriba España

Diario Nacional Sindicalista

Año I. — Núm. 63.

SUSCRIPCIÓN: En la Isla, al mes. Ptas. 3.00
Resto de España » 5.00
Número suelto. 15 céntimos
Número atrasado. 20 »

Mahón, jueves 22 de Junio de 1939

AÑO DE LA VICTORIA

REDACCION: Plaza de José Antonio número 7.
ADMINISTRACION: Rampa Abundancia núm. 30.

ANUNCIOS: Pago anticipado.

El trabajo, deber de todos

¡Qué hermosa y consoladora es la doctrina social de la España Nacional sobre el trabajo! Todo español debe dedicarse a una función para contribuir a la grandeza de la Patria, principio que está en perfecta armonía con el mandato divino que obliga al hombre a ganarse el pan con el sudor de su frente, y el que no lo practicare pudiendo hacerlo, no cumple el precepto divino ni es buen español, será un explotador del pueblo, como los falsos redentores cuya vida es la holganza y el medio personal; pero nunca un perfecto ciudadano ni mucho menos.

El hombre, es verdad, no ha nacido para trabajar, como finalidad última, como único objetivo de sus facultades, pues entonces sería comparable a los seres inferiores, a los animales, sino para la promesa de eternidad dichosa; pero debe trabajar, como medio para conseguir no sólo el fin último, sino el social, y en la vida moderna, en la España que amanece, de un modo primordial, fundamental, esencial sin mixtificaciones de ninguna clase, por deber de puro patriotismo. El propietario no ha de dejar sus fincas abandonadas, sino explotárlas debidamente para el mayor rendimiento, y el que así lo hiciera, realiza una función digna de mérito; el obrero intelectual o manual no ha de limitarse a llenar su función, como mera accidentalidad, diríamos, como el condenado a trabajos forzados, no, que no es tal su condición, antes bien con la frente levantada y convencido que no es un ser inferior sino que coadyuva en gran manera al bien de la sociedad y de España, que si necesita buenos ricos, también le son indispensables obreros pobres, dignos y laboriosos. De la armonía entre el capital y el trabajo nace el orden social, no de la lucha de clases. El trabajo, en buena filosofía, es la perfección del ser; de todos sabido es que la perfección de una potencia estriba en su actividad, luego el trabajo no ha de ser mirado como accidente, sino como esencial a la naturaleza humana en este mundo; tanto es así que allá en el Edén Paraíso, el primer hombre no llevaba vida ociosa, muy al contrario, pues se lee en el Génesis que había sido colocado en aquella morada, en aquel paraíso de delicias, «*ut laboraret et custodiret illum*», para trabajarlo, deduciéndose en buena lógica que por designio de Dios, el trabajo en sí era función sagrada. Con la primera culpa se convirtió en carga, y como tal penosa, porque de función sublimada degeneró en castigo, de manantial de felicidad se trocó en fuente de dolor. Después de estas escenas, todo es debido al trabajo de la humanidad; al trabajo se debe todo progreso y bienestar. Meditante el trabajo, libra el hombre horribles batallas para ascender en la escala de la cultura y del progreso, en todos los órdenes de la actividad humana, llegando de siglo en siglo al estado actual de perfección y adelanto inconcebibles.

El Generalísimo Franco se dirige en nombre de la España Nacional que rige y representa, a los españoles de toda clase y condición y les demanda cumplan como cristianos y españoles la santa ley del trabajo. Obreros todos, estáis llamados si cumplís vuestro deber, a ser el honor de la Patria, de la España Imperial que sigue la gloriosa historia de aquella España de los tiempos pretéritos que redondeó el planeta ciñéndolo, como con un zodiaco indeleble, con la guirnalda de sus hazañas y sus glorias. Manos a la obra, que Europa nos contempla.

ABELARDO BENITEZ LEON

Una interesante Orden del Ministerio de Educación Nacional

En el Boletín Oficial del Estado se publica una orden de Educación Nacional, disponiendo que en todas las facultades se organice la enseñanza para el año escolar de 1939-40, desarrollándose el primer curso normal de sus estudios y el curso abreviado de éstos y de los restantes de las respectivas carreras y grados.

El curso normal comenzará el primero de Octubre de 1939 y terminará el 31 de Mayo de 1940. Se matricularán los alumnos que hayan terminado el Bachillerato en 1938-39, haciendo previamente el examen de ingreso aquellos que se vieran obligados a hacerlo por razones del plan que siguieron.

El curso abreviado durará del 15 de Septiembre de 1939 al 31 de Enero de 1940, el primero, y del 10 de Febrero al 15 de Julio de 1940, el segundo.

En estos cursos no existirán más vacaciones que las fiestas religiosas de precepto, las nacionales y el período del 23 de Diciembre al 1 de Enero inclusive; Semana Santa, desde el domingo de Ramos al de Pascua, ambos incluidos.

Podrán inscribirse en el curso abreviado los alumnos que lo tuvieron solicitado y pudieran haber estado legalmente en los centros respectivos los cursos de 1935-36, 1936-37, 1937-38 y 1938-39, siempre que hubieran prestado servicio militar en el Ejército y en la Milicia, salvo que, por no estar obligados a ello o por causas ajenas a su voluntad, no lo hubieran podido prestar, a juicio de los rectores, o que se trate de alumnos femeninos.

Todos los escolares que por razón del plan que siguieron en el Bachillerato estén obligados a verificar el examen de ingreso, lo harán en la segunda quincena de Agosto próximo.

En el año actual solamente serán conce-

didos exámenes de enseñanza libre a los alumnos que deseen completar curso o cursos, siempre que no sean más de tres las asignaturas pendientes. Dichos exámenes se verificarán en la segunda quincena de agosto o cuando la Jefatura de Enseñanza Superior o Media lo acuerde.

Los alumnos que estuvieran matriculados en el curso 1935-36, podrán concurrir a dichos exámenes y verificar las pruebas correspondientes a todas las asignaturas en que figurasen inscritos.

Durante el próximo curso, en su período ordinario y en el extraordinario de Enero, habrá inscripción a exámenes de enseñanza no oficial, en la forma tradicional, para los alumnos que no pudieron acogerse a lo preceptado anteriormente y para los que, pudiendo hacerlo, prefieren inscribirse en este tipo de pruebas, que serán realizadas con la intensidad habitual, de modo que no constituyan una ficción para la debida preparación científica que la juventud universitaria de la Nueva España exige de sí misma.

Los centros de enseñanza que se encuentren en condiciones, reanudarán su trabajo y organizarán cursillos de preparación durante el período de vacaciones próximo. A estos cursillos podrán concurrir los alumnos que estuvieran matriculados o pudieran estarlo durante los cursos antes mencionados. Comenzarán estos cursillos en cuanto lo constentan las circunstancias de la desmovilización y los jefes de los centros propondrán su duración y condiciones a la Jefatura del Servicio Nacional.

Los alumnos matriculados en los cursos de 1935-36 quedan exentos del nuevo pago en las asignaturas en que se inscribieron, si no pudieran hacer uso de las mismas por causas de fuerza mayor o de superior orden.

AUXILIO SOCIAL

Donativos durante el mes de Mayo

Agueda Maspoch, 15 pesetas; Nini Oliver, 10; Antonio Vidal, 30; Antonio Orfila, 25; Sr. Delegado Gubernativo (producto de un baile), 102.70; Diego González, 25; Alfonso Useletti, 25; Antonio Palliser, 10, C.T.C., 10, Batallón de Infantería n.º 207, 427.50; Batallón de Infantería n.º 207, 574; Pedro Gomila, 10; Excmo. Sr. Obispo, 210; Varios presos de La Mota 185.40; Lorenzo Hernández, 10; Delegado Gubernativo (producto de un baile), 21.35; Felisa García, 25; Juan Raimundo, 10; Saldo de la corrida de toros, 247.80; Juana Mercadal, 5; María Luz Frech, 30; José Triay (Villa Carlos), 5; un sacerdote (Villa Carlos), 10; Varios presos del Convento, 92; Antonia Mesa, 20.

Donativos del 1 al 10 de Junio

Ricardo Giner, 25 pesetas; Marcial Martínez, 25; Miguel Sintes Roig, 24.30; Lorenzo Florit, 100; Agueda Maspoch, 15; Manuel Nieto, 5; un sacerdote, 10; Guillermo Olives Soler, 250; Bernardo Pastor, 10.

Sociedad General de Alumbrado

AVISO

Se pone en conocimiento de los consumidores de GAS que debido a la falta de combustible, e interín se recibe un cargamento de carbón, el servicio de GAS quedará reducido a partir de hoy jueves, día 22, al siguiente horario:

Por la mañana de nueve a una de la tarde.

Por la noche de siete a ocho y media.

¿EL AMPARO DE TUS HIJOS? ¡EL SUBSIDIO FAMILIAR!

Delegación del Gobierno en Menorca

CIRCULAR

Al comenzar la ardua batalla de la paz que ha de librarse en los frentes de la economía, se encuentra el Estado Nacional-Sindicalista falta del oro necesario para comerciar libremente con otros países. Los rojos, en su afán suicida y anti-español de prolongar el conflicto, apelaron continuamente a la ayuda extranjera que se volcó en la zona saqueada a ellos bajo la forma de material de guerra, pagado con las reservas áureas de nuestro Banco de Emisión. Estas han sido totalmente esquilmodas por los marxistas que, en su huida, se han llevado además las alhajas y objetos de valor que su rapiña pudo agenciar y cuya posesión, a pesar de su procedencia ilícita, se les permite o cuando menos tolera allende las fronteras.

Si para ganar la guerra ha bastado el temple español de nuestros soldados y la sabiduría del Caudillo y sus colaboradores, que han podido prescindir del oro, no cabe desconocer que este metal constituye aún el vehículo que permite las transacciones en el comercio internacional, presidido por el signo del capitalismo. Nosotros no lo tenemos, y como ha dicho Su Excelencia el Generalísimo y repetido recientemente el excelentísimo señor Ministro de la Gobernación, la única forma de llenar este vacío

sin acudir al empréstito exterior, merma de nuestra independencia y generador de un vasallaje en lo económico como trámite previo a una subordinación en lo político, es estimular el espíritu de sacrificio en todos los españoles.

El oro, por poco que sea en cantidad, que poseen los súbditos de la Nueva España debe acudir sin falta al Tesoro Nacional, en amorosa donación ofrendada con el fin de reconstruirlo. Las alhojas y objetos de metal precioso incluso los representativos de afectos militares, han de entregarse sin pena, con el mismo gesto sonriente que han tenido en el último momento de su existencia los caídos por Dios y por la Patria.

Los que padecieron infortunio y persecución bajo la horda roja, los que vieron amenazados y destruidos sus bienes, expoliados sus fortunos, que hogan examen de conciencia y cumplan las promesas que hicieron en horas difíciles, donando al Tesoro en acción de gracias el metal precioso que pudieron sustraer al saqueo marxista.

Así lo espera esta Delegación que al igual que lo que se ha hecho en otras provincias, invita a los menorquines para que, sin perjuicio de cumplir la orden circular de esta misma fecha, sobre la entrega obligatoria de divisas y oro amonedado y en psta, se desprendan generosamente de los alhojas y objetos de metal precioso de su propiedad, excluidos del campo coactivo de dicha disposición y realicen el correspondiente ingreso en

la Caja de Ahorros y Monte de Piedad de esta población, establecimiento autorizado para recibir tales donativos.

La Patria guardará eterna gratitud a quienes así procedan.

Mahón 17 de Junio de 1939. — Año de la Victoria. — El Delegado del Gobierno, Jenaro Vives Monseñat.

Alcaldía de Mahón

PRESIDENCIA DE LA JUNTA LOCAL DE FOMENTO PECUARIO

Se pone en conocimiento, por el presente anuncio, a todos los ganaderos, sin excepción alguna, presenten a las Oficinas de este Ayuntamiento, Negociado Agricultura, de nueve a una de la mañana, y desde el día primero al cinco del próximo mes de julio, Declaración de las Altas y Bajas que hayan sufrido con referencia a la Declaración jurada que presentaron en este Ayuntamiento, del ganado existente en sus propias fincas. Haciendo presente que los que no lo efectúen en la forma expresada, incurrirán en las sanciones a que haya lugar, de lo que se da

rá cuenta inmediatamente a la Superioridad para ulterior resolución.

Al propio tiempo, también se hace presente que dicha operación se efectuará en la misma forma y plazo señalado anteriormente, que es el de dar cuenta del uno al cinco de cada mes, de todas las Altas y Bajas que se registren.

Lo que se hace público para conocimiento y exacto cumplimiento por parte de todas aquellas personas a quienes afecte esta disposición.

Mahón a 19 de junio de 1939. — Año de la Victoria. — El Alcalde Presidente, José CODINA.

MISAS

Las misas que se celebrarán los días 23 y 24 del actual, a las ocho de la mañana, serán aplicadas por el eterno descanso de las almas de doña Juana Mercadal viuda de Font y su nieta la señorita Juana Ortiz Font.

La familia agradecerá asistida a tan piadoso acto.

A más hijos, mayor Subsidio Familiar



Don Enrique Fernández Sardina

Teniente Coronel de Artillería retirado

Falleció ayer a las 15 horas

— R. I. P. —

Su esposa doña Martina Moysi; hija Carmen (ausente); hijo político don Faustino Sintés (ausente); nieta María del Carmen (ausente); madre y hermanos políticos, y demás familia; al participar tan sensible pérdida, ruegan a sus amistades se sirvan asistir al entierro que tendrá lugar hoy a las doce desde la «Clínica Menorca» al Cementerio Católico de esta ciudad.

Mahón 22 de Junio de 1939.—Año de la Victoria.

El duelo se despide en el Cementerio,

El Teatro Azul salió ayer para Ciudadela

Después de actuar durante cuatro días en nuestro primer Coliseo, el Teatro Azul de la Jefatura Provincial de Propaganda marchó ayer tarde para Ciudadela, donde debe dar cuatro funciones.

Los simpáticos camaradas antes de abandonar esta ciudad, quisieron rendir homenaje a los Caídos en la Cruz emplazada en la Explanada.

El camarada Palmer, Delegado Provincial de Plástica y Teatro, depositó una hermosa corona de flores naturales, en nombre de sus camaradas.

A continuación en una voz unánime cantaron nuestra canción de amor y de guerra, el «Cara al sol».

Asistió al acto y a despedirles el Jefe Insular de Propaganda, quien hubo de manifestarles su agradecimiento por la agradable estancia que el Teatro Azul ha proporcionado a Mahón, junto con el deseo de una nueva y próxima visita que es el anhelo de todos.

Presentación del Teatro Azul en el Círculo Artístico de Ciudadela

Anoche con un lleno rebosante, efectuó su presentación en el Círculo Artístico de Ciudadela el Teatro Azul de la Jefatura Provincial de Propaganda, con la obra del maestro Guerrero «La rosa del azafrán».

La hermosa zarzuela fué interpretada con verdadero arte por todos los componentes del Teatro Azul que rivalizaron en un afán de estímulo y de superación. Catalina Coll hizo el papel de una Sagrario; Juan Vives tan gran cantante como actor, compartió el éxito con Catalina Coll; Pedro Muntaner inimitable en su Don Generoso. Magníficos de hilaridad, Laura Borrajo y Juan Valls cuyo dúo fué muy aplaudido. A petición del público, se bisaron varios números, entre ellos la ronda cómica del segundo acto.

El maestro Molas dirigió la orquesta y los cantables con verdadero arte y buen gusto, adivinándose en todo momento su indiscutible competencia que hace del Teatro Azul una de las mejores agrupaciones artísticas que han visitado esta Isla.

En suma: un nuevo triunfo mercedísimo.

D. JULIO CÉSAR DEL CASTILLO, Capitán de Corbeta y Comandante de Marina de Menorca:

Hace saber: Que el día veintisiete del actual, a las nueve horas, se celebrarán exámenes en esta Comandancia de Marina para optar al nombramiento de Patrón de Pesca de esta isla y zonas comprendidas en la misma, con arreglo a lo que dispone el vigente Reglamento de Patronos de Pesca.

Las solicitudes de inscripción se admitirán en esta Comandancia de Marina un día antes del fijado para los exámenes.

Lo que se publica para general conocimiento y en particular para aquellos inscriptos marítimos que tienen ya presentada solicitud a los mismos.

Mahón 16 de Junio de 1939.—Año de la Victoria. El Comandante de Marina, Julio C. del Castillo.

TRABAJADOR:
La única obligación fundamental que la Ley te impone para que percibas el Subsidio Familiar correspondiente, es: la presentación de la Declaración de Familia debidamente formulada.
Cúmplela inmediatamente.

INFORMACION NACIONAL Y EXTRANJERA

(FACILITADA POR LA COMANDANCIA MILITAR)

INFORMACION NACIONAL

La estancia del Caudillo en Bilbao

Bilbao 21.—A las nueve de la noche de ayer el Caudillo con su séquito, se trasladó a las Casas Consistoriales, en cuyo salón principal se sirvió una comida de gala, a la que asistieron los ministros, autoridades, jerarquías y otras personalidades, con un total de más de doscientos comensales.

A las once treinta de la noche el Generalísimo se trasladó al teatro Arriaga donde en función de gala, se representaba la ópera «Aida». El teatro ofrecía un aspecto fantástico. Al llegar el Caudillo se interrumpió la representación, ejecutando la orquesta el Himno Nacional. La ovación que le tributó el público puesto en pie, duró más de cinco minutos.

Al finalizar el segundo acto el Caudillo mostró deseos de recorrer la Villa para respirar el ambiente popular. Así lo hizo, llevándose en su coche al Alcalde, al Gobernador Civil, al Jefe de Propaganda y al Delegado de Orden Público. Pasó por las calles de Correos y Santiago, continuando por el Puente de la Victoria, llegando hasta el Sagrado Corazón de Jesús, y regresando luego a los barrios populares. Aunque su paso no estaba anunciado y revestía un carácter de estricto incógnito, el público reconoció a su Caudillo, desbordándose el entusiasmo en vítores, aplausos y aclamaciones.

Ha regresado a Sevilla el general Queipo de Llano

Sevilla 21.—Esta tarde llegó en automóvil procedente de Madrid, el teniente general D. Gonzalo Queipo de Llano, que regresa de Alemania. Fué recibido por las autoridades.

El señor Queipo de Llano manifestó su agradecimiento a las autoridades del Reich por las atenciones y deferencias que para él y demás componentes de la Misión Militar española, se han tenido en toda Alemania.

En honor del Alto Comisario de España en Marruecos

Tetuán 21.—Se ha celebrado con gran brillantez, la gira organizada por los Sindicatos de

la Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. en honor del Alto Comisario de España en Marruecos.

El Alto Comisario dirigió la palabra a los obreros, ensalzando la labor realizada por el Caudillo, terminando con vivas a España y a Franco.

Noticario

Bilbao.—El ministro de la Gobernación señor Serrano Suñer fué cumplimentado en el día de ayer por don José Mugica, embajador de España en Hungría.

Bilbao.—Ha salido para Zaragoza la magna peregrinación que va a dar las gracias a la Virgen del Pilar por la liberación de Bilbao.

Burgos.—Se comunica que el general Gámbara ha sido nombrado agregado militar y jefe de la Misión italiana en España.

Alicante.—Anoche salió de es-

te puerto el barco auxiliar de la escuadra «Mar Negro» con rumbo a Tetuán, en el que embarcará la 3.ª Bandera del Tercio y los soldados licenciados del reemplazo de 1933.

Jaén.—Ha sido detenido por la Policía Vicente Molina García, autor de numerosos asesinatos.

Ferrol del Caudillo.—El próximo mes de julio una división de la escuadra italiana visitará varios puertos españoles, entre ellos el del Ferrol del Caudillo.

Salamanca.—Se encuentra en esta capital el ilustre político uruguayo, don Luis Alberto Guerrero, quien, acompañado de un consejero nacional de Falange, recorrió los principales monumentos de la ciudad. Por la tarde las autoridades le obsequiaron en el Ayuntamiento con un vino de honor. El señor Guerrero saldrá para Burgos, con objeto de entrevistarse con el Caudillo.

INFORMACION EXTRANJERA

Ayer en Moscú se celebró la tercera entrevista entre los representantes de Inglaterra, Francia y el ministro soviético Molotov y se ha anunciado ya para en breve nueva conferencia

Berlín 21.—Esta mañana, según comunica la agencia inglesa Association Press, se ha celebrado en Moscú la tercera conferencia en la que han participado el señor Strang, los embajadores de Inglaterra y Francia y el ministro de Relaciones Exteriores ruso Molotov.

Por noticias oficiosas, se sabe que en Moscú se ha anunciado ya para dentro de breves días una cuarta entrevista. Ello es interpretado por los círculos alemanes como el signo indubitable de que tampoco durante las conferencias de hoy se ha podido llegar a un principio de acuerdo.

Por otra parte, las lacónicas referencias que de la entrevista dan Moscú, Londres y París, confirman el punto de vista alemán de que siguen subsistiendo dificultades de carácter fundamental.

El señor Bonnet ha declarado que en las conferencias celebradas hoy en Moscú no ha podido solucionarse la cuestión de las garantías a los Estados Bálticos

París 21.—El ministro de Relaciones Exteriores señor Bonnet ha declarado esta noche que en las conversaciones celebradas esta mañana en Moscú entre los representantes de Inglaterra, Francia y la U. R. S. S., se ha llegado a un acuerdo sobre varios puntos.

El señor Bonnet, agregó finalmente, que no podía ser resuelta aún la cuestión de las garantías a los Estados Bálticos, que éstos no han solicitado.

El Gobierno del Reich ha pedido a Inglaterra la retirada de su representante en Viena

Berlín 21.—El Gobierno del Reich ha pedido a Inglaterra la retirada del Cónsul General británico en Viena, al que se acusa de estar relacionado con un servicio de noticias clandestinas.

En general, se cree que la resolución tomada por el Gobierno alemán ha sido motivada además de por los motivos expuestos, para contestar a la expulsión del cónsul germano en Liverpool, señor Reinart, acusado de estar mezclado en asuntos de espionaje, decreta da hace unos días por las autoridades británicas.

Nerviosismo en la Cámara de los Comunes

Londres 21.—Durante la sesión de hoy se ha puesto en evidencia una vez más el nerviosismo de que están poseídos los círculos políticos británicos con motivo del fracaso de las conversaciones de Moscú y de los últimos acontecimientos de Extremo Oriente.

Los diputados de la oposición han hecho gran número de preguntas que han sido contestadas casi todas evasivamente por el jefe del Gobierno Mr. Chamberlain y por el secretario de Relaciones Exteriores señor Butler.

El diputado laborista Greenwood y el liberal Manders pidieron una explicación a la declaración hecha hace unos días por el Gobierno sobre la marcha de las negociaciones de Moscú, solicitando del jefe del Gobierno especificara si es cierto que la U. R. S. S. pide que se le prometa ayuda caso de un conflicto en el Extremo Oriente.

El señor Butler declaró ambiguamente que el Gobierno británico se hallaba satisfecho por el desarrollo de las conferencias anglo-rusas.

Por la tarde el señor Chamberlain manifestó que no habían surgido nuevos incidentes en Tientsin. Al referirse al abastecimiento de la concesión británica, dijo que existía stock suficiente de harina y arroz, pero que no estaba asegurado aún el abastecimiento de otros artículos.

Agregó que tenía noticias de que el Gobierno japonés estudiaría nuevamente el asunto, pero que no se poseía una idea clara de la actitud del Gobierno de Tokio al que el de Inglaterra ha comunicado ya que no podía aceptar el bloqueo de Tientsin.

El Gobierno polaco ha rechazado totalmente la protesta del Senado de Dantzig

Varsovia 21.—El Gobierno polaco ha enviado una nota al Senado de Dantzig contestando a la protesta que dicho Senado envió a Polonia y en la cual se pedía la reducción del número de aduaneros polacos en Dantzig.

La nota polaca rechaza totalmente la petición de las autoridades dantziguesas después de refutar las razones en las que Dantzig apoyaba su petición.

El entierro del Comandante Sintés

Ayer tarde se verificó el entierro de los restos del comandante diplomado de Infantería, don Antonio Sintés Palliser, vilmente asesinado por las hordas rojas en Alicante, desde donde llegó el cadáver por la mañana en el vapor «Fuer-teventura».

A dicho acto asistió Su Excelencia el General Gobernador Militar de Menorca don Eduardo Recas y la viuda del obituado que presidieron el duelo, las Jerarquías de la Falange, Autoridades de la Isla, los Jefes y Oficiales de la Guarnición y numeroso público, deseoso de rendir póstumo homenaje al caído por la defensa de la Patria.

Las conversaciones franco-británicas de Singapur

Singapore 21.—Anteayer llegó a este puerto el Comandante en Jefe de las fuerzas navales británicas en Extremo Oriente, almirante sir Percy Noble, para participar en las conversaciones militares que comenzarán mañana jueves.

El General en Jefe de las fuerzas francesas de Indochina, general Martín, ha llegado hoy, así como otros jefes y oficiales de los Estados Mayores francés e inglés.

Falangistas de Mercadal, pueblo natal del comandante Sintés, llevaron en hombros el ataúd en que se encerraban los restos y dos compañías de Infantería con Banda Música, rindieron honores.

Al llegar al Cementerio desfiló en las fuerzas ante el cadáver, recibir sepultura se le tributó salva de reglamento.

Comandante Antonio Sintés Presente.

Se vende un bote 15 palmos, remo y vela. Informes: Iglesia 5.

Clases particulares Bachillerato. Latin, Griego, Francés, Matemáticas, Cosmología, etcétera. Informes: FR AILES, 16.

Imprenta de M. Sintés Roig